

やっぱり今年も

Super

3

令和5年10月23日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

「あっと」いう間に、10月も終わりそう

「暑いぞ」、「暑いよ」と騒いでいるうちに、いつの間にやら10月も終わるところまでやってきました。

昨日は晴天の下で、『錦町合同防災訓練』が、第三小学校校庭を会場に行われました。





上の写真は、起震車です。ナマズのイラスト、グラッとくん？だったような。区市によって、イラストもネーミングも、それぞれ違うようです。

左の写真、人の間にチラリと見える青い仮設が「マンホールトイレ」です。出すこと、切実な問題です。



訓練も順調に進みます。役員の皆様、お疲れのご様子です。

10月23日の全校朝会です。6年生からは、規則正しい生活をして体調管理に気を付けましょうという話がありました。



朝会の開始前、思っきり緊張する時間帯のようです。



5年生、本日欠席12名です。担任も体調を崩してお休みです。まことに残念ですが、明日から学級閉鎖となります。

規則正しく、おうちでおとなしく過ごしてください。

報道されているように、感染症が様々流行っています。とにかく、手洗いをしっかりと励行してください。

今日の午後は、先日搬入された『電子黒板』の操作研修会があります。



算数の時間に活用される電子黒板です。
きれいに、はっきりと映し出されます。ただ、
ここに写っている、ズーンと伸びている手は違
います。



4年の外体育です。



今日の給食の献立は、
ごはん さわらの竜田揚げ
鶏肉のすき煮 リンゴ です。
いただきます。